



À PROPOS

DES CENTRES DE LA JEUNESSE ET DE LA FAMILLE BATSHAW

Bulletin du directeur général, Michael Udy

PRIX DES JEUNES TALENTS

Le 22 février, lors de l'activité Explosion de talents et Défilé de mode du Mois de l'Histoire des Noirs, j'ai eu l'honneur de présenter le Prix des jeunes talents à quatre jeunes filles exceptionnelles. Nous reproduisons ci-dessous les textes de mises en candidature de ces jeunes talents.

Puissent-elles être source d'inspiration pour nous tous!

Shanica

Shanica connaît de près les épreuves de la séparation, de l'immigration et de la réunification, ainsi que les défis reliés à une famille nombreuse et unie. Malgré les difficultés des dernières années, elle s'accroche à sa passion du savoir et à son amour des livres, en plus de persévérer dans la poursuite de ses études. Ses professeurs éprouvent une grande joie à lui enseigner et à l'avoir en classe. D'autres personnes avec lesquelles elle a travaillé, la disent calme, perspicace et posée. Mais sa plus grande qualité, aux dires de ceux qui lui ont prodigué des soins, est son sentiment de gratitude et d'appréciation. Shanica mérite bien cette reconnaissance, car c'est une jeune fille pleine de promesses et de possibilités, une preuve tangible que l'on peut triompher des épreuves!

Tanika

Tanika est une jeune fille qui a fait face, au cours de sa jeune vie, à divers obstacles qui lui servent de marchepied vers de meilleurs lendemains. Cette jeune fille a contribué de diverses façons à sa collectivité en faisant du bénévolat auprès de plusieurs organismes communautaires qui desservent les jeunes et les personnes âgées. Son expression favorite en dit long sur sa force spirituelle et son courage : « *Fais aux autres ce que tu aimerais qu'ils te fassent.* » Actuellement, Tanika poursuit des études en cosmétologie et coiffure. Au nom des Centres Batshaw, nous aimerions donc lui souhaiter la meilleure des chances dans ses projets d'avenir.

Kayla

Kayla est une jeune fille qui démontre sa force de caractère, sa personnalité et son leadership inné à tous ceux qui la connaissent. Elle poursuit ses études et lance sur la vie un regard positif. L'automne dernier, Kayla a obtenu son diplôme d'études secondaires avec distinction et a été choisie par sa classe pour prononcer le discours d'adieu. Elle a reçu maints prix sportifs pour ses réalisations exceptionnelles en football, basket-ball, badminton et en équitation. À l'école, Kayla a fait preuve d'initiative en coordonnant des activités sociales et en s'adonnant à l'art oratoire. Sa personnalité extravertie et énergique l'accompagne, lorsqu'elle prend part aux activités destinées aux jeunes de son église : rencontres une fois par semaine, activités et bulletin hebdomadaire. Kayla est maintenant inscrite au cégep au programme Sports et loisirs, dans lequel elle excelle; elle aspire à devenir enseignante. Son dévouement et son engagement méritent d'être soulignés. Félicitations, Kayla!

Jasmine

Lorsque les jeunes hébergés atteignent 18 ans, un grand défi se pose à eux, celui d'une sereine transition vers la vie adulte. Jasmine a réussi à traverser cette étape avec brio. C'est maintenant une jeune adulte qui a su faire des choix judicieux et entretenir les relations créées avec les adultes qui lui ont prodigué des soins. Jasmine a terminé ses études, a réussi à se trouver un emploi, s'occupe de son appartement, paie ses factures et se tient dans le droit chemin. Lorsqu'elle veut essayer une nouvelle recette, elle sait à qui s'adresser! Les adultes qui l'ont vue grandir sont très fiers d'elle. Ils ont d'ailleurs toujours su que Jasmine avait la force de caractère et les qualités nécessaires pour bien réussir. Ils sont particulièrement heureux que la jeune fille a su rester éloignée drogues qui détruisent tant de jeunes vies! Félicitations, Jasmine!

UNE AVERSE DE REMERCIEMENTS!

Le succès du Mois de l'Histoire des Noirs (MHN) repose sur les épaules de plusieurs personnes. Merci à tous les bénévoles et particulièrement à nos jeunes talents, nos usagers qui ont chanté à la chorale ou joué du tambour, nos autres usagers, nos familles d'accueil et aux enfants de la collectivité qui ont pris part à l'Explosion de talents ou au Défilé de mode, aux jeunes de l'unité Lorien pour la conception des programmes et des certificats, à Jonathan et Majenta Whyte Potter-Mäl et, par ordre alphabétique, à toutes les personnes et à tous les comités et services suivants : Felicia Agyekum, l'Association des familles d'accueil, Dave Brown, le comité de planification du MHN, Bekaye Dembele, Nicolette DeSmit, Kim Kurtz, Sherwin Laptiste, les membres du comité sur les questions multiculturelles et multiraciales, les Services informatiques, les Services techniques, les Services du transport et de la sécurité, Hedy Taylor et Clément Walker .

Enfin, un remerciement très spécial à Anna Renda, présidente du comité sur les questions multiculturelles et multiraciales, maître d'œuvre des activités du MHN, ainsi qu'à Denise Bertrand de son aide inestimable.

PROGRAMME DE CONTRIBUTION AUX FRAIS DE SCOLARITÉ

(Article d'Anna Renda, coordonnatrice intérimaire du DRH)

Nous sommes heureux de vous informer du lancement d'un programme de contribution aux plans de scolarité. Le programme relève du Développement des ressources humaines (DRH) et s'adresse à tous les employés inscrits à un programme d'études menant à un certificat, un diplôme ou à tout grade universitaire. Les employés obtiendront un remboursement de 50% des droits de scolarité, par semestre. Les demandes doivent être soumises au DRH dans les 6 mois qui suivent la fin du ou des cours et être accompagnées de reçus, d'une attestation de réussite et du **Formulaire de contribution aux frais de scolarité**, que vous pouvez vous procurer en téléphonant au 514-989-1885, poste 299.

BON ANNIVERSAIRE MANNY!

Nos meilleurs vœux à Manny Batshaw qui fêtera ses 92 ans, le 17 avril.

Mars 2007